

L'Essentiel

Le mensuel qui retrace l'essentiel de l'actualité de l'Association des Entrepreneurs de l'Auxois

RÉUNION PLÉNIÈRE

Gamotel à Vitteaux : l'expérience Escape Game innovante

La réunion plénière de mars a conduit une vingtaine d'adhérents du club des Entrepreneurs au Gamotel de Vitteaux pour une expérience pour le moins originale et innovante, regroupant le gîte, le couvert et l'accès à un Escape Game de 16 heures au sein d'un manoir de 300 m² et ses extérieurs.

Nouveau produit sur le marché, le Gamotel situé à Vitteaux est selon sa créatrice Lolita Mormin, le premier Escape Game hôtel au monde. Né en 2020, il propose une formule originale et unique basée sur un Escape Game au format XXL qui dure 16 heures et comprend 5 à 6 h de jeu, un dîner, un petit déjeuner ainsi que la nuit sur place dans un immense manoir.

Les participants arrivent à 18 heures et repartent le lendemain à 11 heures. Les lits sont faits, le thé et le café sont en accès illimité, le petit déjeuner et le dîner sont servis par le maître du jeu. L'équipe des participants n'a plus qu'à profiter de l'aventure.

L'équipe se voit chargée d'accomplir une mission élaborée à partir d'un scénario baptisé « L'Héritage » et racontant l'histoire de la famille Zampini. José Zampini est décédé chez lui la semaine dernière. Coïncidence ou non, un document historique datant du XVI^e siècle vient d'être retrouvé. Il relate l'existence d'une fortune dissimulée dans une vieille demeure qui appartiendrait justement à cette famille.



Fouiller cet immense terrain de jeu entre jardin et demeure est requis pour remplir la mission



Le président Christophe Gilles aux côtés de Bernard Paut et de Lolita Mormin, la propriétaire du Gamotel

Quatre siècles plus tôt, en 1583, la fameuse maison et ses secrets auraient été confiés à Antonio Zampini, par le baron de Vitteaux. Les participants sont envoyés sur place pour découvrir ce secret. Les membres de chaque équipe ont des interlocuteurs différents et donc des informations et missions différentes. Néanmoins, ils restent ensemble, jouent ensemble et accomplissent une mission commune ensemble.

Lors du jeu, ils doivent fouiller cet immense espace de jeu qui comprend plus de trois étages, un espace extérieur et des cachettes secrètes très bien dissimulées.

Chaque pièce du Gamotel offre une décoration très spécifique et le scénario s'inspire d'un roman, lui-même basé sur des faits historiques. Il raconte les années de combats, de

fuites et de complots du Baron de Vitteaux, dans le tourbillon des guerres de religion, à la fin du XVI^e siècle.

Lieu idéal pour célébrer un événement, un anniversaire, un enterrement de vie de célibataire ou un moment entre amis, il peut aussi l'être pour un Team Building favorisant la cohésion, l'entraide, la communication mais aussi le challenge.

RÉUNION PLÉNIÈRE

Rendez-vous le 27 avril 2023

à 18 h 30

à la Maison de Pays
à Pouilly-en-Auxois.

LA PLÉNIÈRE EN IMAGES

Visite du Gamotel à Vitteaux



Le Gamotel est un escape game de 17 heures dans un manoir de 300 m² et ses extérieurs : un concept innovant qui a suscité la curiosité de nombreux adhérents du club des Entrepreneurs.



Visite des chambres.



Bernard Paut, maire de Vitteaux, était présent lors de cette réunion plénière de mars.



L'expérience a lieu au sein de ce manoir rempli de cachet et de mystère



Produits locaux servis au vin d'honneur.



L'établissement propose un concept idéal pour les événements familiaux ou professionnels



Le dîner pris au restaurant le Renouveau à Vitteaux.